

## Nos actions sur le Territoire

2023.2024

MFR de MORESTEL

### Nos élèves de seconde cultivent la bienveillance

Pour aborder le thème de l'EIE "Cultiver la bienveillance envers soi et les autres", les élèves de 2nde de Bac Pro SAPAT apprennent à mieux se connaître. Tout au long du sentier botanique de Charray à Vézeronce-Curtin, les jeunes répartis en 5 équipes réalisent quelques épreuves : challenge photographique, portrait en landart, résolution d'énigmes, guidage d'un camarade qui a les yeux fermés...



### Soirée au Théâtre

Jeudi 17 Novembre, les élèves de 1ere Bac Pro SAPAT ont découvert Barulhos, le nouveau spectacle de danse de la Cie Malka au Théâtre Jean Villar de Bourgoin Jallieu dans le cadre d'un projet soutenu par la Région Auvergne-Rhône-Alpes. On remercie donc le conseil régional pour son dispositif "carte pass Région".



### Devoir de mémoire pour nos jeunes de 1ère

Dans le cadre de leur cours d'histoire les élèves de 1ère SAPAT ont visité la maison d'Izieu afin de mieux appréhender leur histoire régionale pendant la seconde guerre mondiale et le devoir de mémoire. Ce fût une visite riche en enseignements et en émotions.



## EPI chez les 3ème

Les élèves de 3ème ont bénéficié de la visite de l'entreprise L'atelier Picbois à Brégner-Cordon dans le cadre de leur thème d'EPI (Enseignement Pratique Interdisciplinaire) sur les énergies. Cette entreprise valorise ses déchets de bois en alimentant une chaudière (valorisation énergétique) et accueille depuis 2010, sur sa toiture une centrale photovoltaïque, capable d'alimenter 40 ménages (130 personnes), grâce à 230 000 kWh d'électricité produite par an. Cette centrale est la première en France à avoir été financée par l'investissement citoyen. On peut donc parler ici d'un projet de création d'énergie citoyenne exemplaire.



## Atelier pour les 3ème

Dans le cadre du temps d'atelier les élèves de 3° ont construit des meubles en palettes recyclées et un bar pour la journée "Aimer Faire" du 8 octobre. Les objectifs étaient multiples: apprendre à travailler en équipe et en sécurité, apprendre à se servir d'appareils électroportatifs (scie sauteuse, perceuse, visseuse, etc...) apprendre à démonter des palettes.



## Les CAP visitent la cuisine du Lycée de Morestel

Merci au chef cuisinier du lycée de leur avoir expliqué l'importance de la marche en avant quand on prépare des repas pour près de 650 convives et la nécessité d'une tenue professionnelle adaptée (la visite commençait d'ailleurs par le port de surchaussures).



## Après-midi cohésion

Après-midi cohésion dans la Réserve naturelle nationale du Haut-Rhône français en canoë pour les deux classes de la promo des 1ère BAC Pro SAPAT.

Ce temps sportif très apprécié des élèves aura permis de mieux se connaître et de se dépasser.



## Un temps fort : L'orientation

Dans le cadre de notre accompagnement à l'orientation. Nos jeunes de 3ème et 1ère de la MFR de Morestel ont pu se rendre au Mondial des métiers à Lyon ce Jeudi 1er Décembre 2022, grâce au financement de la Région Auvergne Rhône-Alpes. Une rencontre et des échanges auprès d'intervenants très enrichissants pour les élèves. Une visite qui consolide ou qui ouvre de belles perspectives professionnelles. Dans le cadre de notre accompagnement à l'orientation.

La Région  
Auvergne-Rhône-Alpes



## L'Animation sur le territoire

C'est l'occasion pour les jeunes d'être en action, de mettre en valeur les techniques d'animation vues en classe et de développer leurs compétences professionnelles.

Chaque enfant est reparti ravi avec des objets qu'il a confectionné lors de ces ateliers. Ce furent des moments d'échange et de partage pour tous.



## S'adapter et être solidaire

Dans le cadre du module MAP : « S'adapter et être solidaire », les deux classes de première SAPAT de la MFR ont reçu l'association Valentin Haüy (AVH) dans le cadre d'une sensibilisation aux handicaps visuels. Après une présentation de l'association et des principales causes de la perte partielle ou totale de la vue, les 5 animateurs ont pris les élèves en petits groupes pour les sensibiliser à ce type de handicap autour de 4 ateliers (utilisation de la canne blanche, activités de motricité manuelle, découverte d'objets dédiés, applications informatiques)

Pendant ces temps d'une durée d'une vingtaine de minutes, ce fut l'occasion pour les élèves d'avoir des échanges riches et parfois passionnés avec les bénévoles d'AVH.

Valentin  
HAÜY  
pour les aveugles et les malvoyants  
pour tous les handicaps



## Cuisine en Anglais

Les élèves de 2nde Bac Pro SAPAT ont accueilli leurs parents vendredi après-midi pour partager la collation qu'ils ont cuisiné en TP tout en s'exprimant en anglais.



## Les CAP AEPE à la ludothèque

"Jouer, c'est grandir !", c'est le thème travaillé cette semaine par les CAP AEPE. Pour étoffer leurs découvertes en lien avec le jeu, ils sont accueillis par Emilie Doucet, responsable de la "Ludo" de Les Avenières...". Elle leur explique le fonctionnement de ce lieu dans lequel on peut emprunter des jeux, on peut jouer sur place. Les animatrices se déplacent aussi à crèche, à la résidence autonomie. Toutes les générations se retrouvent autour du jeu !



## TP Cuisine

Les 3<sup>e</sup> en TP cuisine ont réalisé des pizzas pour apprendre les bases de la cuisine (hygiène, respecter des proportions, utilisation du four, etc...) Les résultats sont au rendez vous et nos papilles s'en souviendront.



## Les défis d'Armand

Les élèves de 2<sup>nd</sup>e bac pro SAPAT ont la chance de recevoir Armand Thoinet dans le cadre des cours de biologie du sport. Une intervention très appréciée sur les thèmes liés au handicap, au sport et au dépassement de soi « Les Défis d'Armand ». Merci à Armand pour son investissement et son message.



Maison Familiale Rurale

211 Rue de la rivoirette 38510 MORESTEL

